

Antrag Nr. 11-O-02-0051

Lebenswertes Westend

Betreff:

Baustelleneinfahrt Platz der Deutschen Einheit

Antragstext:

Antrag der Fraktion Lebenswertes Westend:

Der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße ist dagegen, dass die Baustelleneinfahrt und -ausfahrt während der Errichtung der Großsporthalle auf dem Platz der Deutschen Einheit über die Bleichstraße erfolgen soll. Er möchte die diesbezügliche Ein- und Ausfahrt an der Schwalbacher Straße haben und wünscht sich vom Magistrat ein diesbezügliches Tätigwerden.

Begründung:

Mit dem Bau der Großsporthalle soll Anfang 2012 begonnen werden. Laut SEG ist die Einfahrt entgegen anderen Überlegungen jetzt über die Bleichstraße geplant. Da es sich um eine Großbaustelle handelt und ein großflächiger Erdaushub erfolgen wird, muss mit einer großen Anzahl an- und abfahrender Lkws gerechnet werden. Diese fahren von der Schwalbacher Straße in die Bleichstraße und dann Höhe Helenenstraße auf die Baustelle. Von der Baustelle fahren sie dann entweder über die Helenenstraße und Wellritzstraße auf die Schwalbacher Straße oder über die Bleichstraße auf den Bismarckring.

Im Bereich Bleichstraße wird es im Bereich der Bushaltestellen unserer Meinung nach zu Problemen kommen. Die ein- und ausfahrenden Lkws werden den Busverkehr behindern, zumal bis jetzt noch nicht geklärt ist, wie weit der Bauzaun auf die Fahrbahn verlegt wird. Es muss davon ausgegangen werden, dass der Parkstreifen gegenüber der Bushaltestellen mindestens wegfällt. Hinzu kommt neben dem Baustellenlärm eine Lärmverstärkung durch die Lkws in diesem Bereich für die Anwohner am Platz der Deutschen Einheit, Bleichstraße, Helenenstraße und Wellritzstraße.

Diese Baustelleneinfahrt würde große Teile des Quartiersplatzes in Beschlag nehmen und zwar den kompletten asphaltierten Bereich vor der Seniorenwohnanlage. Gleichzeitig soll der Baustellenbereich großzügig bis zum Bürgersteig vor der Elly-Heus-Schule erfolgen. Der Quartiersplatz soll laut SEG deshalb 2012 nicht mehr als Verweilplatz hergerichtet werden, sondern erst nach der Fertigstellung der Großsporthalle.

Aus all diesen genannten Gründen ist eine Baustelleneinfahrt an der Schwalbacher Straße unserer Meinung nach die beste Lösung und steht einer sofortigen Nutzung des Quartiersplatzes nicht im Wege. Der momentane Bauzaun müsste dann dort nur unwesentlich erweitert werden und die Anwohner hätten nicht noch weiteren Lärm während der Baumaßnahme zu ertragen.

Wiesbaden, 19.09.2011